

＊ ＊（一社）山梨県サッカー協会／ヴァンフォーレ甲府 ＊ ＊  
キッズ巡回サッカー教室



たちばな保育園(南アルプス市)



2015年5月12日火曜日開催



♪♪♪ 長沼ちな美先生 大原南先生 村松照子先生から・＊。＊ ＊ ・ ☆。参加園児数 43名

♪ 前日から、サッカー教室を子供達はとても楽しみにしていました。クラス全員でボールを使って遊ぶ時間は、普段あまりないのですが、今日はコーチと一緒に夢中でボールを追いかけていたので、とても良い経験となりました。終わった後も「また、やりたい!!」と言っている子もいました。今日はありがとうございました。(長沼ちな美先生より)

♪ 年中さんになって、初めてのサッカー教室で、子供達は期待でいっぱいでした。コーチ達の存在が嬉しくて、お話を聞く姿勢もなかなか整いませんでしたが、コーチの方々の工夫で、子供達の気持ちを引きつけてくれ、子供達も楽しく参加していました。まだ、ルールのある遊びの経験が少ない年中さんですが、これから、今日の鬼ごっこや、サッカーで遊べる機会をもって、来年は年長さんとして更に楽しんで参加出来ればと思います。今日は楽しい時間をありがとうございました。(大原南先生より)

♪ 鬼ごっこ、ボールを使っての簡単な遊び等、サッカーのゲームのみならず、楽しいゲームを提供して頂き、子供達が必死で走りまわる姿や、楽しくて仕方がないといった笑顔、又ゴールを決めた時の得意満面な様子を沢山見ることが出来ました。今日の遊びをこれから職員で有効活用し、今以上に「サッカー大好き」、「外で身体を使って遊ぶの大好き」な子供達になる様、見守り、援助していきます。今日は長い時間ありがとうございました。(村松照子先生より)

♪♪♪



こんにちは(^v^)

ひよこーちだよ☆きょうもげんきにあそんでいますか？おともだちとなかよくしているか？

ボールあそびやドリブル散歩、かっこいいシュートれんしゅうはたのしかったかな？

またみんなでやってみてね！

しあいは、みんなさいごまでがんばってはしっていてかっこよかったよ(^ ^)v

またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。

ひよこーち



YFAが目指すもの\*\*\*☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F 甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ＊ ＊（一社）山梨県サッカー協会＊ ＊